



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Bei Treseburg werden Fahrbahnschäden beseitigt

**Am Montag (01.12.) beginnen bei Treseburg im Landkreis Harz Bauarbeiten an einem Abschnitt der Landesstraße (L) 93.**

Autofahrer müssen aufgrund der erforderlichen Vollsperrung knapp drei Wochen mit Behinderungen rechnen und sollten mehr Zeit für die Umleitung einplanen.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund 120.000 Euro in die Beseitigung von Fahrbahnschäden im Kreuzungsbereich der L 93 mit der Kreisstraße (K) 1350 (Abzweig zur Roßtrappe).

Neben der punktuellen Erneuerung der Asphaltdecke werden die Fahrbahnseiten und Innenkurven neu befestigt. Auch der historische Wegweiser am Knotenpunkt der beiden Straßen wird im Zuge der Arbeiten mit Hochborden eingefasst.

Am 19. Dezember soll alles fertig sein.

Solange wird der Verkehr ab Treseburg über die L 94 bis zur Bundesstraße (B) 81 und weiter über Wienrode und Timmenrode nach Thale umgeleitet.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504  
E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)